
一昨年度まで、各地区の地域住民の皆様と基山町３校の PTA 地区指導委員が一堂に会し

て児童生徒の生活を話し合う「地区懇談会」が開催されていましたが、昨年度から行われて

おりません。今年度もコロナ禍の中、なかなか大人数での話し合いが持てないので、PTA地

区指導委員が各地区の運営委員会や安全に関する話し合い等に出席して、地域住民の皆様の

ご意見をいただいてきました。このほど、その記録を集約し、７月２９日（水）開催の第 3

回 PTA運営委員会で報告されましたので、会員の皆様にもお伝えいたします。なお、この

報告は、保護者宛のみならず、町役場や学校に対する意見等も多数含まれておりましたが、

本 PTAだよりの主旨を勘案して、保護者向けのご意見のみを掲載していることを御了承下

さい。 

 

■６区から 

・ けやき台入り口のセブンイレブンの交差点の通学マナーが悪い。去年は校長先生が登

校時に見守りを行ってもらっており、児童の通学マナーの指導もしてもらっていて、と

ても助かりました。よければ、今後、先生方でもよいので実施して頂きたい。 

・ 国道３号線の歩道橋を渡ってくる児童が田んぼに入ったり、他人の家に実っている果

物を取ったりしている。近くに保護者が見守りしているが注意していない。それでは付

き添っている意味がないと思う。 

■１２区から 

・ 決まった通学路を通らない児童が見受けられる。山手の方を通る児童がよく見られ

る。通学路以外で起きた事故や怪我は保障がきかな

いので、その点も学校や家庭で指導してほしい。 

・ 氏林公園横の川べりで遊んでいる児童を見かける

が、その水は農業排水であること、またマムシが多

く出ることから大変危険だと思う。学校や家庭での

指導が必要と思う。 

・ 氏林公園の水道の水をたくさん出して水遊びをし

ている児童を見かけたことがある。氏林公園は他の

地区からも多くの児童が遊びに来ており、その時も
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１２区の児童ではなかったので、夏休み前の今、学校を通して、節水や公園でのマナー

について全校児童に注意してほしい。 

・ 毎朝きちんと挨拶できる児童が少ない。学校の敷地内ではできていても、通学路でで

きている児童は大変少ない。挨拶しても無視されることが多い。 

・ 現在は集団登校がなくばらばらで登校しているが、１人で登校している児童もよく見

かける。見守りをしていても、目が行き届きにくいと感じる。なるべく集団で登下校す

るように家庭や地域でも呼びかけているが、なかなか浸透しない。 

■ １５区から 

・ 低学年の下校中、風の強い日に傘を広げて遊ぶ児童がいる。 

・ 持参の工作作品が車道に飛ばされることがあった。児童が自分で拾いに行くよりも、

周りに大人がいないか探してほしい。 

・ 大雨の時に側溝から水が噴き出すことがあるが、近付かないようにしてほしい。 

・ 新１年生は交差点や横断歩道の渡り方について基本的なルールを身に付けて行動し

ていると思う。しかし、先日、交差点の横断歩道で青信号が赤信号に変わる直前に、数

人が慌てて一斉に走って渡ることがありました。交通ルール違反とはならないかもしれ

ませんが、転倒のリスクや、左折右折中の車両の横断歩道

への見込み侵入リスク等があるように感じています。青信

号の場合でも左右を確認してから渡ること、横断歩道は走

らす、落ち着いて渡ること、見守り者も含めて何度も教え

ていく必要があると思う。 

・ 横断歩道では「右良し、左良し、右良し」と確認するよ

うに指導する。 

 いかがでしょうか。我が子でない子供たちに、毎日時間を割いて下さり、真剣に改善のご

意見を出して下さって、本当にありがたいですね。私たち保護者には耳の痛いご意見もあり

ますが、真摯に受け止め、子供たちの安全・安心を確かなものにしていきましょう。これら

のご意見に対しては、安全・生命に関することが多く含まれていましたので、学校では、翌

７月３０日（木）の給食時間に、生徒指導担当から概要としてご意見を紹介され、その後、

学級で各担任から、発達の段階に応じた指導をしてもらっています。ぜひ、ご家庭でも、今

一度地区での児童の過ごし方、挨拶の仕方、登下校の仕方など、見直して下さい。今回、参

考までにご意見をいただいた地区名を付けておりますが、その地区だけの問題と考えられず、

自分の子供にも十分ありうること、とお考えになって、お子さんと話をされて下さい。もう

すぐ夏休みに入ります。車、水、火、不審者の被害から大事な我が子を守るよう、地域や学

校の力を借りつつも、私たち自身が心掛けてまいりましょう。 

 

※ PTA運営委員会報告 

  現在、運営委員会では、１１月７日（土）の「はは！おや？オリンピック」、１月３０

日（土）の「わかフェス」の準備委員会を立ち上げて企画を進めています。会員の皆様、今

後どうぞご協力をお願いいたします。 


